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CARI AMICI 
MARISTI 

ancora una volta saluti 
da Parigi. Il periodo 

straordinario delle 
Olimpiadi e delle 

Paralimpiadi è 
terminato e la pausa 

per le vacanze è ormai 
finita per tutti, 

compreso il Consiglio 
provinciale. Diamo il 

benvenuto a un nuovo 
consigliere, Marcello 

Pregno, che sostituisce 
Daniel Fernández. 

Grazie a Dani per il suo 
generoso servizio e i 
migliori auguri per la 

sua nuova missione 
messicana. Anche se 

sono anni che la 
maggior parte di noi 

non frequenta un 
programma 

accademico, settembre 
sembra ancora un 

nuovo inizio, persino 
più del nuovo anno 

solare. Quindi, 
benedizioni a tutti per 

l'anno che viene! 
 

Kevin Duffy, sm 
 
 
 
 
 

INTENZIONE DI 
PRIEGHIERA 
il ministero della 

Società tra i giovani  
in Messico  

12 SETTEMBRE: COSA C’È IN UN NOME? 
 
 

Nel calendario generale della Chiesa le feste principali della 
Vergine Maria sono l'Immacolata Concezione, l'Assunzione e il 1° 
gennaio, Solennità della Madre di Dio. Altre feste hanno uno 
status inferiore, come la Madonna di Lourdes. Nel calendario 
universale, la festa del Santo Nome di Maria è celebrata come 
memoria facoltativa il 12 settembre. Non è una festa antica e 
nell'app liturgica che utilizzo non vengono forniti dati storici. Ciò 
contrasta con il suo significato per noi Maristi. La Società ha 
scelto il 12 settembre per celebrare la sua origine (un'iniziativa di 
Maria) e la sua identità e spirito. Tutto questo si concentra nel 
nome di Maria. Come ha detto Padre Colin, "Tengano sempre in mente che per una 
scelta di favore fanno parte della famiglia di Maria, Madre di Dio: dal suo nome si 
dicono Maristi". "Cosa c'è in un nome?" chiede Giulietta nell'opera di Shakespeare. 
"Ciò che chiamiamo rosa, con qualsiasi altra parola avrebbe lo stesso profumo". Beh, 
sì, ma a volte un nome racchiude molto.                                                             Kevin Duffy, sm 

 
 

ESSERE CONSIGLIERE PROVINCIALE 

 

Il mio periodo come Consigliere provinciale è 
stato molto piacevole, soprattutto per lo 
spirito di squadra e l'accoglienza e l'ascolto 
che tutti mi hanno offerto, a partire da 
Kevin, il Provinciale. Ne sono molto grato.  
Sono stati due anni di duro lavoro e di 
incontri, ma con la soddisfazione di essere al 
servizio dei fratelli e della Società di Maria. 
Ho sempre avuto la sensazione che lei ci 

guidasse e ci incoraggiasse. Ogni mese ci siamo trovati di fronte a un'agenda piena di 
imprevisti, difficoltà, sfide, insieme ai nostri problemi, ma il sentimento di fraternità 
e comunione all'interno del Consiglio provinciale mi ha aiutato a rendere la "croce" 
meno pesante. Era la mia prima volta che mi trovavo in una posizione amministrativa 
e ho imparato molte cose. Alcune pratiche, come l'importanza della comunicazione, 
ma anche qualcosa per la mia vita religiosa: i superiori hanno una visione più ampia 
della realtà. Questo mi incoraggia a vivere il voto di obbedienza con apertura e 
ascolto. Avrei voluto terminare il mio turno come consigliere, ma il Superiore generale 
mi chiede di andare a dare una mano nel distretto missionario del Messico, nel lavoro 
che hanno a Toluca con i giovani universitari e i due collegi che noi Maristi abbiamo lì. 
Prego solo che Maria continui a tenermi disponibile alla sua guida materna. 

 

Daniel Fernández, sm 

ANNIVERSARI DI PROFESSIONE E DI 
ORDINAZIONE IN EUROPA SETTEMBRE 2024 

 
 

Professioni: 70 anni: Felipe Marin (ES) - 60 anni: Fritz Arnold (DE), 
Rafaël Ramila (ES), Hermann Wöste(DE) e Benedikt Wulf (DE)  

 
 

30 anni: Pascal Boidin (FR), Lorenzo Marcucci (IT), Marcello Pregno (IT), Luigi 
Savoldelli (IT), Andrea Volonnino (IT) Ordinazione: 50 anni: Jan ter Braak (NL) 
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CENTENARIO DEI MARISTI A PRATOLA PELIGNA, 
ITALIA: UN TRAGUARDO STORICO E DI FEDE 

 

La comunità parrocchiale di Maria SS. della Libera di Pratola Peligna ha 
vissuto, il 29 agosto scorso, un momento di grande gioia e commozione 
celebrando il centenario della presenza dei Padri Maristi. Un traguardo 
importante che ha visto riunirsi in santuario alcuni religiosi che nel corso 
degli anni hanno dedicato la loro vita al servizio della comunità.  
 

La Santa Messa solenne, presieduta dal Vescovo Michele Fusco, è stata 
l’occasione per ringraziare la Congregazione dei Maristi per il prezioso contributo offerto alla parrocchia. Nell’omelia, 
Mons. Fusco ha sottolineato l’importanza della collaborazione tra laici e sacerdoti, affermando che “l’uno è 
necessariamente bisognoso dell’aiuto dell’altro”. Il momento conviviale, allietato da buona musica e dalle specialità 
culinarie offerte dai fedeli, ha suggellato una giornata indimenticabile.  

 

Cento anni di storia, di impegno pastorale, di vicinanza alla gente. I Padri Maristi 
hanno lasciato un segno profondo nella vita della comunità di Pratola Peligna, 
educando generazioni di giovani, offrendo conforto ai malati e promuovendo 
opere di carità. Il centenario è anche un’occasione per guardare al futuro con 
speranza. La comunità parrocchiale, insieme ai Padri Maristi, è chiamata a 
continuare questo cammino, a lavorare insieme per costruire una società più 
giusta e fraterna, ispirandosi ai valori del Vangelo. 

Tommaso Liberatore, laico marista 

100 ANNI DELLA CHIESA DI SANTA TERESA 
DONORE AVENUE, IRLANDA 

 

Il 13 luglio la chiesa era gremita per la Messa del Centenario che commemorava la 
posa della prima pietra della chiesa di Santa Teresa, Donore Avenue, Irlanda. La 
celebrazione si è conclusa con lo scoprimento della prima pietra originale e di una 
nuova lapide commemorativa per celebrare l'occasione. 

 

La messa è stata celebrata dal vescovo Paul Dempsey, il neo-insediato vescovo 
ausiliare dell'arcidiocesi di Dublino. Insieme all'altare padre David Corrigan, parroco, 
insieme ai padri John Hannan e John O'Gara, coadiutori parrocchiali, e da padre Paul 
Walsh, ex membro del team ora in visita dalla Francia. Abbiamo ringraziato tutti i sacerdoti che hanno 
servito la parrocchia sin dalla sua apertura, in particolare i sacerdoti maristi che hanno guidato la 

parrocchia dal 1980. Il vescovo Paul è stato meraviglioso e tutti i parrocchiani hanno 
risposto al suo calore con il sorriso e la gentilezza. Si è soffermato a lungo, 
chiacchierando con tutti i presenti. 

 

Una nuova data è stata incisa sopra la pietra di fondazione originale, ed entrambe 
sono state dipinte per l'occasione. A questo è seguita la piantumazione temporanea di 
un sorbo, che verrà piantato in modo permanente una volta completati tutti i lavori 
edili. I residenti da ogni angolo della parrocchia sono stati invitati a portare terra dalla 
loro zona intorno all'albero. Un enorme ringraziamento va al Comitato del Centenario, 
che ha dedicato mesi di preparazione a questo meraviglioso evento. Attendiamo con 
ansia di vedere cosa verrà preparato per il centenario dell'apertura della chiesa nel 
2026!                                                                                                Sam Byrne, Assistente Parrocchiale 

EVENTI FUTURI 

• 10-11 settembre: Consiglio Provinciale a Parigi • 12 settembre: Festa del Santo Nome di Maria 

• 30 settembre: Commissione allargata per l’Educazione a Parigi • 1-2 ottobre: Consiglio Provinciale a 

Parigi • 15-16 ottobre: Programma di inserimento per i collaboratori laici a La Neylière 

• 26 ottobre: Workshop sulla salvaguardia per i delegati europei a Parigi 

• 29-30 ottobre: Consiglio della Provincia a La Neylière su “Parrocchie e luoghi di culto più missionari: 

attuazione del capitolo 2022” seguito dal Consiglio Provinciale del 30-31 ottobre a La Neylière 


